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     写真）ＷＤＡから世界の情勢を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福岡事務所 

国会事務所 
九 州 男 

Top 犬・猫など動物の命を守る 
世界愛犬連盟（ＷＤＡ www.worlddogalliance.org）から「日本

の国会議員では初めて（ＷＤＡのジェームズさん談）」となる

意見交換会を国会内でさせていただきました。 

６年前の動物愛護法改正を機に「殺処分ゼロ」の実現を目

指すおひとりお一人の努力によって、殺処分は３分の１と減

少しましたが、今もなお、年間５０万もの犬・猫の命が人の

手によって絶たれています。 

いま国や行政、そして私たちがなすべきことは何か。 

柔整    厚生労働省と周知 
     街の接骨院・整骨院は私たちの健

康を守って下さる身近な存在です。 

 接骨院・整骨院の先生である柔道整復師が

施術する専門的な方法についてまとめた事

務連絡の通達に協力させていただきました。 

 疑義解釈資料の送付について、という表題

で患者さんの健康増進に有益となる情報が

掲載されています。 

日本の伝統的な医学ともいえる柔道整復

術に興味を持っていただけると嬉しいです。 

 実際のデータをホームページで公開させ

ていただいておりますので、 

ご覧になってください。 

 ホームページは 

 https://kusuo-o.net/です。 

 

第３子に１０００万円 
民間教育界をけん引する著名な方が「教育

費の負担が少子化の原因でもある」として、

国が第３子に１０００万円を支給せよ、と正

論を述べています。 

少子化対策の政策として議論に値するこの

画期的な政策を主張していきます。 

 

子供の命を守る 

教育 

様々な事情から実の親と暮らせ

ない４万５千人の子供たちが全国

の施設で暮らしています。 

そうした子供を法律上、実の子と

して家庭的な環境に受け入れ、公的

な支援を受けながら子供を温かく

育てるのが特別養子縁組制度です。 

この秋、６歳未満までという制度

の不備を見直し、欧米並みの１５歳

程度に引き上げる民法８１７条の

改正に向けた答申が法務省の法制

審議会で議論されます。 

全ては子供たちの未来のために。 

身延山・波木井山へ 

波木井山円實寺にワラジをぬい

で参拝させていただき、身延山久遠寺にお参

することが、日蓮さんの行動と同じで有り難

い作法であると教えていただきました。 

平和 
 

大島くすお 

参議院議員 全国区 

政治的なスローガンで

ある殺処分ゼロは尊い目

標だけれども、今一度現実

を直視して現場の意見を

聞くべき時に来ているの

かもしれません。 

過剰なペット流通を抑

制する官民挙げての仕組

みを作ること、獣医師や訓

練士が参画しやすい譲渡

会などの運営、そして何よ

りも動物を流行やファッ

ションで飼うのではなく、

尊い命と向き合うという

意識を私たちが再認識し

なくてはなりません。 

厚生労働省と共に子供たちの命を守る活動

をさせていただいております。特別養子縁組

制度の周知にお力をいただければ幸いです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木曜１０時 「グッドドクター」のロケ地を視察させていただきました 
 

新堂湊（山﨑賢人）を演じるグッドドクターは自閉症を持つ医師。 

瀬戸夏美（上野樹里）や高山誠司（藤木直人）ら小児外科チームの一員として紆余曲折を

経ながらも「すべての子どもが、大人になれますように。」との強い信念を持ち現場に挑む新

堂湊先生の活動を描いたドラマの舞台となった病院を訪問・視察させていただきました。 

復興 

©2011-2018 大島九州男事務所 国会レポート（２０１８．9） 

視察 

ここは実際に病院として運営されている施

設で、ビールメーカーの社屋をリフォームして

活用しています。 

１５０名を超える理学療法士、作業療法士、

言語聴覚士が一堂に会して患者さんのリハビ

リを行うフロアーはまさに圧巻でした。 

心臓や脳に疾患を抱えながらも適切なリハ

ビリによって在宅看護が可能な状態になる方

が多いそうです。 

現場で働くプロフェッショナルのおひとり

お一人に敬意を表しながら、グッドドクターの

撮影の舞台に興奮した視察でした。 

福島復興を続けます 
福島県大熊町の副町長さんから説明を

受けて意見交換をさせていただきました。まだ

まだこれからです、ここで手を抜いてはいけま

せん。右の地図の写真が現実です。 

右下の写真、双葉駅は２年後に開通して、駅

前広場が出来る予定です。 

下の写真を掲載するかどうか悩みましたが、

事実を正直に報告させていただきます。これが

双葉町の繁華街（帰還困難区域）です。 

霧島、熊本、愛媛、広島、岡山、大阪など各

地で災害が発生して苦しい思いをされている方

がいます。 

松本龍先生から教えていただいた、防災と復

興に引き続き取り組ませていただきます。 

写真）新堂湊先生が「おにぎり」を食べる病院屋上のベンチ 


